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妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。　
妻のバースデーにすてきなお花をいただきました。ありがとうござ
いました。
11月の三好カントリーのマンスリーで優勝しました。20日のグラ
ンドマンスリーに出場します。
今日は新車の自転車できました。快適でした。
忘れられない一年になりましたが、まぐろやの正念場、年末気合い
入れてがんばります。
寒さがきびしくなってきました。かぜをひかないように気をつけます。

鈴木淑久さん、先週はお世話になりました。
今日の夜からスキーに行きます。楽しみです。

鈴木　伸一さん

岡部　光邦さん

松波　恒彦さん
鈴木　淑久さん

萩原　孝則さん

今川　知也さん
渡邉　将之さん
内藤　晶文さん

会長挨拶
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　皆さんこんにちは。来週の月曜日21日は二十四節
気の一つ｢冬至｣です。冬至とは皆様ご存知のように1
年で昼が最も短く、夜が最も長くなる日です。名古屋
では日の出が6時57分、日の入りが16時44分となっ
ています。今年の夏至は6月21日でしたが、その日の
日の出は4時38分、日の入りは19時10分とそれぞれ
2時間20分くらいの差があります。また、太陽が真南
を通過するときの高度も冬至の日は31.4度。夏至の
日は78.3度とかなりの差があります。ドライバーが最
も飛ぶ打ち出し角が20°から25°といわれていますから、冬場に太陽に向かう
ショットが非常に見づらいのも納得できます。古代中国では冬至を元旦とし
ていたらしいですし、日本でも昔から冬至は太陽の力が一番弱まった日で、こ
の日を境に再び力が甦ってくると言われ、無病息災を願っていろいろな風習
があります。一つはかぼちゃを食べるというものです。昔は現代と違って野菜
を1年中食べる事は難しい時代でした。その為ビタミンなどの多くの栄養を
含み、長期保存ができるかぼちゃを食べることで厳しい冬を乗り切ろうとい
う江戸時代の人たちの｢冬至の日｣への思いが込められています。冬至の日に
かぼちゃを食べると中風にならなず長生きするといういいつたえもあるよう
です。また、中国から伝わった厄払いの為に、小豆粥を食べるという風習もあ
るようです。冬至の｢と｣にちなんで「と」の付くものを食べるとよいともされて
います。たとえば豆腐、唐辛子、ドジョウ、などが地方によって食べられている
ようです。もう一つ柚子湯に入るという風習があります。これは｢冬至｣を湯が
治めるの｢湯治｣にかけて江戸時代の銭湯から始まったようです。柚子の皮に
は風邪予防や保湿にいいとされるビタミンCや血行改善を促すといわれるフ
ラボノイドなどが豊富に含まれています。昔の人は経験的に知っていたので
しょう。冬至が過ぎれば少しずつ日が長くなっていきます。とはいえ、寒さはこ
れからが本番です。皆さんもホックホックのかぼちゃと、あたたかい柚子湯で
冬を乗り切って下さい！

出席報告

ニコボックス 原田敬生ニコボックス委員長

会員72名　出席51名  （出席計算人数54名）

原田敬生出席委員長

出席率　80.9％

本日例会後、新会員研修会をヒルトン4階｢杉の間｣にて行います。
参加者は引き続き、お願いします。
次週12月24日(木)18時より、上期納会を名古屋観光ホテル2階
｢曙の間｣にて行います。
本日、メールボックスにポリオマーク入りのマスクが入っております。
こちらはロータリー財団寄付の一環でニコボックスより寄付を行いまし
た。世界ポリオデーに合わせてポリオ発症が続くパキスタンの子供たちへ
の｢ポリオ移動図書館」を寄贈する為の寄付金です。
現在コロナ禍の中、例会を進めておりますが、お食事の数を前日の午前中
にホテルへ依頼している関係上、もし例会を欠席される際は、事務局まで
ご連絡くださいますよう、再度お願い申し上げます。
例会の休会についてですが、皆様には年内の例会欠席に関して欠席扱い
にしないとお知らせしております。2021年3月末を目途に、当クラブとして
も継続をしたいと思います。
本日受付にて、ご家族へのクリスマスのお菓子を注文された方へ、お渡し
希望分を準備しております。お受け取りお願いします。なお、郵送希望の方
は、後日発送致します。お子様のお菓子に関してはクリスマスイブを目途
にお届けしたいと考えております。
事務局の年末年始休暇は、12月26日(土)から1月5日(火)となります。

12月4日に開催した三好カントリー倶楽部での例会の成績表と参加賞等
をメールボックスに入れてあります。お帰りの際にご確認をお願いします。

幹事報告

表彰
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委員会・同好会報告
ゴルフ同好会：田中宏さん

本日、2020～2021年度の第1回の研修会を開催致します。対象の方は
ご出席をお願い致します。場所は4階｢杉の間｣でございます。例会終了後
13時40分から開始予定です。

・
新会員研修委員会：安岡克明委員長

内藤晶文さん・
ポールハリスフェロー表彰

内藤晶文さん
杉江建亮さん

・
・

米山功労者表彰

12月24日は上期納会を予定通り開催します。場所は名古屋観光ホテル
にて午後6時スタートです。コロナ対策については、広い部屋を確保し、各
テーブルは少人数にする事で対策をとっております。体調の悪い方、参加
を見合わせたい方は欠席いただいても構いません。欠席の方には、クラブ
から贈り物をお届けする予定です。最後に、欠席をされる方は必ず事務局
までご連絡をお願い致します。

・
親睦活動委員会：星野一郎委員長

湯澤信雄会長

21-22年度クラブ役員理事（案）：田中 宏副幹事

第3回クラブフォーラム（年次総会）

21-22年度クラブ役員理事
会 長
副 会 長
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堀　　慎治
原田　敬生
梅村　昌孝
湯澤　信雄
田中　　宏
鈴木　淑久
関谷　俊征
湯澤　勇生
大嶽　達郎
花井芳太朗

安岡　克明
本多　誠之
山口　哲司
安井　友康
松田　浩孝
近藤　茂弘
鳥山　政明
千秋　季賴
松波　恒彦
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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
2020年12月17日（木）  晴  第20回　

第1946回例会

司 会
歌 唱

湯澤勇生会場委員長
｢我等の生業｣
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出席・ニコボックス委員会：原田敬生委員長
　上期の例会出席につきましては、理事会におきまして新型コロナウイルス
感染防止対策として、自動メーキャップ扱い、及び自クラブの出席率30%以
上の推奨において適用しないとされましたので、出席委員会からのご報告は
ございません。
　ニコボックス委員会からは、いつもご協力を頂きありがとうございます。今
後ともよろしくお願いします。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：代理　本多誠之副委員長
　RACとIACの例会に皆様ご参加をいただきありがとうございます。RACで
すが、7月に4RCで担当委員会を開催致しまして、各クラブと意見交換を致
しました。IACですが、毎年7月の海外派遣研修が今年は新型コロナの影響
で中止となり、交換留学予定の方もいましたが、辞退をされました。今後とも
皆様のご協力をよろしくお願いします。
国際奉仕委員会：鳥山政明委員長

　委員の活動の中心が国と国を往来が伴う行事が非常に多いため、このコ
ロナ禍で諸々かなわず、仕事がない状態でした。11月にはボジョレー例会が
あり、例年ですと台北延平RCの皆様にお越しいただいておりましたが、今年
はそれもかなわず内々に行われました。下期につきましては例年恒例になっ
ております台北延平RCの記念例会に参加しておりますが、新型コロナの状
況がハッキリとしませんので、6月に台湾で開催されます国際大会と3月の記
念例会との参加を合わせて、先方の台北延平RCの担当者とも相談しながら
順次進めてまいりたいと思います。

広報委員会：鈴木実委員長
　ウィークリーに関しまして、ご指摘の通り、適宜修正してやっていきたいと
思いますので、今後ともよろしくお願いします。

親睦活動委員会：星野一郎委員長
　上期は親睦例会、クリスマス家族会、上期納会の3つの行事がありました
が、今のところ2つが中止になっております。11月のボジョレー例会が開催出
来た一方、クリスマス家族会ができなくなるという流れで、来週の上期納会
は先ほども申し上げましたがなんとか開催したいと思っております。親睦委
員長としましてはZoomを使った懇親の場を作ろうか、と色々考えはしまし
たが、遠隔地の同窓会などはなかなか会えないこともあり盛り上がるのです
が、会おうと思えば会える方達だと、盛り上がりに欠けるのではないかと言う
事で、中止に変わる代替案を企画しきれなかった事に力不足を感じておりま
す。まずは来週上期の納会を実施して今年を締めくくりたいと思います。

プログラム委員会：村上学委員長
　上期は会員の皆様のご協力をいただき、通常例会での卓話を進めること
ができました。新会員の入会もあり、入会早々にイニシエーションスピーチを
お願いすることになり、申し訳ありませんでしたが、今年なんとか終える事が
できました。来年以降もI.Mがなくなったり合同例会がなくなったりという事
で、通常例会にシフト化されると聞いております。ただ、このコロナ禍の中で、
例会を行うか不透明な中、外部の方をお招きする事ができないまま進んでお
ります。そういった関係で来年度、通常例会がたくさんある中で卓話をしなけ
ればならない場面では、恐らく会員の皆様にメンバーの卓話をお願いするこ
とになる機会がでてくるかと思います。その際は快くお引き受けいただければ
と思います。よろしくお願いします。

クラブ奉仕委員会：鈴木淑久委員長
　運営についてですが、皆様ご存知の通り新型コロナの影響でご不便をお
かけしております。会場委員会、親睦活動委員会と相談しながら運営してき
ました。今後どの様になるか難しいところではございますが、各委員会と皆様
のご協力により運営していきたいと思いますのでよろしくお願いします。
会員増強委員会：鈴木淑久委員長

　今期は早々にお二方の入会がありました。他クラブでも会員が増えない、
退会者が出るなどしている状況の中、会員数が増えるという事は大変ありが
たく思っております。今後、こういった状況下において会員数を増やす事は難
しいと思いますが、入会希望の方がいらっしゃいましたら教えて頂ければあ
りがたく思います。

R情報・研修委員会：安岡克明委員長
　本日、第1回目の研修会を実施いたします。本来ならば年に4回ほど開催し
たいと思っておりましたが、開催まで段取りよく運べなかったことが反省点
です。実際コロナ禍の状況ですので、第1にあげていました親睦を中心に回す
という所の目途がまだ立っておりません。本日は基礎的な部分を情報共有す
る目的での開催ですが、早く親睦ができるような状況をとっていければなと
思っています。私事ですが、教える立場になって大変苦労してまいりました。
この1週間ほどの間に本を読み、理解をし、そういった意味ではこの役目を与
えて頂いた事は助かる面もありました。ただそれを伝えられるかとなると少し
疑問が残りますのでまだまだ勉強という事で、皆様のお力添えをいただけれ
ばと思います。

会場委員会：湯澤勇生委員長
　まず方針として、ビジターの方々に快適に過ごしていただける事を念頭に置
いた会場運営を行うとしてスタートしましたが、昨今のコロナ禍の関係で皆様
に不自由をお掛けしたことをお詫び申し上げます。来月も含め、ホテルと交渉
をしまして、広い部屋を取れるときは積極的に広い部屋でスクール形式にて
開催する予定です。来月はいつも使用している部屋でスクール形式でお食事
を取っていただくという事もあるかもしれませんので、ご了承の程お願いしま
す。それから、前任者より引き継ぎがございましたプロジェクターは事前に確
認をして使用します。メニューに関してですが、皆様に美味しく召し上がって頂
ける様に試行錯誤をしてまいりましたが、下期では和食も品を変えたりホテル
と交渉をしまして、皆様に喜んでいただけるものをお出ししたいと思っておりま
すので、ご意見等ございましたらアドバイスを頂けますと幸いに存じます。

社会奉仕・環境奉仕委員会：松田浩孝委員長

職業奉仕委員会：鈴木健司委員長
　職場例会の開催がメイン事業となっております。職場例会につきましては、
このコロナ禍の中ではありますが、2月18日に徳川美術館で執り行いたいと
思っております。皆様ご出席よろしくお願いします。

　社会奉仕委員会では、昨年の白鳥公園の梅の案がなくなり、それに変わる
代案を現在検討中です。先般、副委員長、有志の方にお集まりいただきミー
ティングを行い、環境ではなく人にフォーカスして事業を興したいと思ってお
ります。現在案が具体的に煮詰まってきており、関係各所に打診をして了解
が得られれば理事会に諮って、皆様にも発表していきたいと思っております。
できれば子供に対して行っていきたいと考えております。あともう一つは皆様
にお知らせです。1月9日に熱田神宮の文化殿において｢熱田こども将棋大会
｣が開催されます。日本将棋連盟が主催で、杉本八段が中心となって3回目の
開催となります。こちらに名古屋瑞穂RCも協賛をしております。

例会のご案内
■今週の行事

定款により休会12月31日（木）    

12月24日（木）上期納会
時 間
場 所

18：00～20：00
名古屋観光ホテル2階「曙の間」

： 
：

■次週

定款により休会1月7日（木）    ■次々週

R財団委員会：亀井直人委員長
　先ほど幹事からもお知らせがありましたが、皆様のメールボックスにマス
クが入っていたと思います。財団から1枚1000円で購入して欲しいと依頼が
あり、それから1000円寄付していただければ1枚差し上げます、と変更があ
りました。近藤茂弘さんが地区への出向している関係もあり、理事会にお願
いして全員分をニコボックスからだして頂くよう承認いただきましたので、皆
様のお手元にございます。洗って使えますので、是非ともご利用ください。

長期ビジョン委員会：松波恒彦委員長
　昨年度に続き、活動は特にしておりません。先ほど社会奉仕委員長の話か
ら子供に対する支援に協力して取り組んで、下期から動けたらいいなと思って
おります。案としては2～3つ持っております。会員の皆様のご協力をいただか
なければ出来ないことでございますので、その折りにはよろしくお願いします。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長
　今年度の奨学生は中国からの留学生でリャン・チェン君といいます。委員
会の方針は、経済的支援だけではなく、我々ロータリアンと心のこもった交
流をすることとなっております。具体的には奨学生に対して月1回の例会に出
席してもらい、そこで交流を図ると言う事です。同時に我々ロータリアンに
とってもこの交流を切っ掛けとして米山奨学事業の意義を深めていただきた
いと思います。そしてこの事業は大学の周期に合わせておりまして、4月～翌
年3月で行っております。多分に漏れず、4月からは新型コロナの影響で例会
も休会という事が多く、皆さんと奨学生の会う機会が非常に少なくなってし
まいました。8月頃には多少は収まるかと、委員のメンバーで奨学生を交えた
懇親会などを企画をしておりましたが、中止をせざるをえなくなりました。10
月になり米山月間という事で、リャン・チェン君の卓話を聞くことが出来、これ
をきっかけに皆様リャン・チェン君が認識できたのではないかと思っておりま
す。これが委員会の上期の唯一の成果であったと思っております。引き続き皆
様のご理解とご協力をお願いしたいと思います。
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